

LUNDI 2 Novembre 2015

Xtreme Prod devient Xtreme Agency

*A partir du 2 novembre, à l'occasion de ses **10 ans** d'existence, Xtreme Prod fait peau neuve pour devenir **Xtreme Agency, Le designer de vos événements !**
Nouveau logo, nouveau site web !*



Xtreme Agency c'est avant tout une passion. La passion de 5 amis d'enfance pour le basket qui ont un jour découvert le basket acrobatique en 1992. Ils se lancent alors un pari fou : devenir les meilleurs basketteurs acrobatiques au monde ! Pari réussi avec les Crazy Dunkers, aujourd'hui mondialement reconnus !

L'aventure des 5 amis ne s'arrête pas là. En 2005, ils créent leur propre agence de production et diffusion de shows sportifs avec une seule devise : quand le sport devient spectacle. L'agence rencontre un vif succès et développe ses compétences et son expertise au cœur des plus grands événements en France et à l'international.

10 ans d'existence, l'occasion pour Xtreme Prod d'amorcer une nouvelle ère et de prendre une nouvelle dimension en devenant Xtreme Agency, Le designer de vos événements !

Notre philosophie : du rêve et de l'émotion

3 PÔLES D'EXPERTISE

SHOWS ARTISTIQUES : Production et diffusion

SPORTAINMENT : Agence opérationnelle du sport et des partenaires

ÉVÉNEMENTIEL : Gestion complète de tous vos événements

Découvrez le nouveau visage de l'agence
www.xtreme-agency.fr